



FABER-CASTELL

since 1761

PRESSEINFORMATION · PRESS RELEASE
COMMUNIQUÉ DE PRESSE · COMUNICADO DE PRENSA
INFORMAÇÕES PARA A IMPRENSA

Albrecht Dürer Magnus: die XXL-Version eines Klassikers

Der Maler und Zeichner Albrecht Dürer war schon als sehr junger Mann ein Perfektionist. Das so genannte Selbstbildnis des Dreizehnjährigen fertigte er mit dem Silberstift an, ein Werkzeug, das keine Korrekturen erlaubt. So streng müssen wir heute nicht sein, aber bei der Wahl des künstlerischen Werkzeugs sollte man immer zum Besten greifen. Wir empfehlen: die bekannten Künstleraquarellstifte Albrecht Dürer, die es jetzt neu auch mit extra dicker 5,3 mm Mine gibt. Albrecht Dürer Magnus heißt die XXL-Version des Klassikers. Dank des weichen, satten Farbstrichs gelingen mit ihm sowohl feine Konturen als auch flächige Motive. Alle Farben sind vollständig aquarellierbar und lichtbeständig. Wer klein anfangen will, wählt das Etui mit 12 Stiften; Geübte und Liebhaber von Farben wie Geraniumrot hell oder Helioblau rötlich werden am 24er Etui ihre Freude haben. Beide Sets enthalten einen 10er Aquarellpinsel.

